
「卓　話」
三条エコノミークラブ
会長　小山公一 様

　本日はよろしくお願いいたし
ます。三条エコノミークラブ
第58代会長を務めております
小山公一です。
　株式会社スリーピークス技研
の代表取締役をしており、主に

ペンチ・ニッパといった作業工具の製造販売を行っ
ております。
　1983年三条市出身で今年40歳です。大学卒業後、
大日本印刷に入社。その後2011年に三条に戻って
きました。三条エコノミークラブには2015年から
入会し、今年9年目となります。

　続いて、三条エコノミークラブについてご説明
いたします。
発会の歴史について
　昭和30年代当時、メーカーと問屋との交流があま
りなされていませんでした。三条の将来が不安だと
いう思いから、メーカーと問屋の共存共栄、情報交
換の場として、次代を担う二代目経営者が集まって
勉強していこうとの目的で馬場栄太郎氏の呼びかけ
で、昭和36年3月19日会員16名で発足しました。自
企業の発展こそ地域の発展につながるとの信念で、
経営学・社会学の研鑽に励み、今日に至っています。
　今年62年目となる、県央地域でも歴史のある異業
種交流青年団体となります。

会の目的・入会資格について
　経営・経済の研究を通して相互研鑽に励み、自
企業並びに地元経済の発展に寄与することを目的
とし、各例会・事業を通じて人格を高め会員同士の
親睦を深めております。
　入会資格は、満20歳から満40歳までで、経営・経済・
人脈形成に興味のある方であれば、どなたでも入会
可能です。

事業について
主な事業は以下となります。
・本例会：月ごとにグループ・委員会が担当し、
全会員が出席対象となる例会。

・グループ例会：グループごとに、グループリー
ダーが中心になって行う例会で基本的に所属する
グループ会員が対象となる例会。

・その他：三条祭りへの参加や三条夏祭りの警備
など、対外活動も実施。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　昨晩は予定が一つキャンセルになり、
久しぶりに早めに帰宅しました。それ
で、なにげにTVを見ていましたら、ちょ
うど藤井聡太さんの対局が大詰めとなっ
ていて、それを見つつサッカーの試合が
始まって、リモコンを片手に切り替えな
がら、忙しく見比べていました。

　秋というと食欲の秋を私は実践してしまいますが、今、
スポーツの秋が始まったようです。
　先般の世界水泳、世界陸上、少し前のバスケットワールド
カップ、現在はラグビーのワールドカップと目白押しです。
大相撲も始まりましたし、もう少しするとバレーボールも
始まります。プロ野球も佳境を迎え、今年は阪神の「あれ」
とか「それ」とか優勝の事を言葉にせず「あれに向かって
頑張ります」のような表現をして選手たちは楽しんでいる
ようです。
　私は根っからの巨人ファンではありますが、三条にも通称
トラキチと呼ばれる熱狂的な阪神ファンも大勢いるよう
です。ライバルがいないと盛り上がりに欠けますので巨人も

もう少し頑張ってほしいものです。
　最後に、良い季節を迎えますので皆さんもゴルフ
や他のスポーツを楽しまれると思います。山に行か
れる方もいらっしゃると思いますが事故、ケガには
十分注意をして楽しんでいただけたらと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎三条RACより
 「9月第二例会のご案内」
　　　日　時　9月21日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
  「米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月7日（土）
　　　　　　　受　付 13：30～　セミナー 14：00
　　　　　　　懇親会 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　三条エコノミークラブ 小山会長、本日は卓話、
ありがとうございます。
　エコノミークラブ様には若衆会等を通じ、日頃
から大変お世話になっています。今後も宜しく
お願いします。
小林吾郎さん
　明後日から1泊で奥穂高岳です。楽しみです。
杉山幸英さん
　三条エコノミークラブ会長 小山様、卓話を引き
受けてくださいまして有難う御座居ました。よろ
しくお願い申し上げます。
斎藤弘文さん
　会頭杯ゴルフ大会に参加し、楽しんで参りました。
渡辺良一さん
　会頭杯参加の方、ご苦労様でした。
　ブラタモリ、丸山さん！お店出てましたね！
　小山公一会長、卓話よろしくお願い致します。

中村友昭さん
　先週土曜日に実行委員として初めて会頭杯コンペ
に参加しました。暑い中、ご参加いただいた方、
ありがとうございました。
野崎喜一郎さん
　9日の会頭杯ゴルフ大会で、運良く8位になりま
した。盛りだくさんの賞品を頂きました。
西山徳芳さん
　早くも庭に「秋明菊」が咲きました。
　小山様、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　次女が16才、三女が13才になりました。キラキラ
していてまぶしいです。
嘉瀬一洋さん、　 野水靖之さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐博宣さん、 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 渡部　宏さん、
船越良則さん、　 落合孝夫さん、　 石黒良行さん、
歸山　肇さん、　 五十嵐晋三さん、 柳取崇之さん、
清水泰生さん、　 早川滝徳さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 石橋育於さん、　 松永一義さん
　小山公一様を心より歓迎申し上げます。
本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　9月 1 3日分　￥    30,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  365,000

組織について
　グループ制をとっており、会員は各グループに
分けられて活動します。

会議について
主な会議は以下となります。
・正副会長会議：会に関わる諸問題を調整する機関
です。例会内容の確認などをします。

・役員幹事会：企画案など、議題として上程された
ものを審議、決定する機関です。

　続いて、今年度の活動内容についてご説明いたし
ます。
　今年度は会長方針を「継往開来」としました。
これは、先人の事業を継ぎながら未来を切り開くと
いう意味となります。この会長方針に沿って、本例
会などを企画しています。
　今年度は3グループ体制とし、委員会として広報
委員会、会員増強委員会、公開例会委員会、特別
企画委員会、若衆会委員会を設置しています。
　2023年9月現在で62名の会員で活動を行っており
ます。
今年度実施した本例会をご紹介いたします。
　1 月本例会
　　テーマ：祈願祭・臨時総会及び新年懇親会
　2 月本例会
　　テーマ：社員幸福度を高め魅力的な企業へ！
　　講　師：㈱サカタ製作所
　　　　　　代表取締役社長 坂田 匠 氏
　3 月本例会　OB 公開例会
　　テーマ：心を動かす言葉の力
　　講　師：㈱ソフィア 代表取締役 廣田 拓也 氏
　4 月本例会
　　テーマ：目標を実現する力
　　講　師：㈱ブルーモリス
　　　　　　AMICSS 事業部　事業部長 千葉 淳 氏
　5 月本例会
　　テーマ：第57 回弥彦山登山～多子相伝～
　6 月本例会
　　テーマ：企業を成長させるM＆A
　　講　師：元㈱和僑商店ホールディングス
　　　　　　代表取締役　葉葺 正幸 氏
　7 月本例会
　　テーマ：臨時総会及び夏忘れ懇親会
　8 月本例会
　　テーマ：未来を切り開くための思考法
　　講　師：和から㈱　代表取締役　堀口 智之 氏
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　また、各グループのグループ例会については、本
例会とは違った切り口で活動を行っています。講師
を招いた講演会だけでなく、例えば、グループワー
クを行い実践的に学んだり、運動やスポーツを通し
て交流や学びを深めたりといった事業を行います。
　最後に、公開例会についてご案内いたします。
　三条エコノミークラブでは年一回、一般市民向け
に公開例会を実施しております。

　今年は9月21日に「人生を楽しむ魔法のコトバ～
追い求めれば夢は叶う～」をテーマに元ウォルト
ディズニージャパンのシニアプロデューサー大畠
高央氏をお迎えし、ディズニー流の夢のかなえ方に
ついてご講演いただきます。ご興味のある方はぜひ
ご参加ください。
　以上、三条エコノミークラブの紹介とさせていた
だきます。本日はありがとうございました。会 長
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幹 事
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■本日の出席会員数：56名中35名
■先々週出席率：67.86％

【ゲスト】
 ・三条エコノミークラブ会長
　　　　　　　　　小山公一 様

【先週のメークアップ】
［9.7］三条RACへ
・吉井直樹さん、石倉政雄さん
［9.8］第2回地区研修委員会
　　　地区研修チーム会議（新潟）へ
・関川　博さん、石黒良行さん
［9.10］南雲年度結団式（長岡）へ
・杉山幸英さん
［9.12］米山年度第2回地区研修委員会
　　　　　　　　　　　　　（長岡）へ
・関川　博さん、早川滝徳さん、
・石黒良行さん

「キキョウ」

ロータリーの心で
友情を深めよう

2023～2024



「卓　話」
三条エコノミークラブ
会長　小山公一 様

　本日はよろしくお願いいたし
ます。三条エコノミークラブ
第58代会長を務めております
小山公一です。
　株式会社スリーピークス技研
の代表取締役をしており、主に

ペンチ・ニッパといった作業工具の製造販売を行っ
ております。
　1983年三条市出身で今年40歳です。大学卒業後、
大日本印刷に入社。その後2011年に三条に戻って
きました。三条エコノミークラブには2015年から
入会し、今年9年目となります。

　続いて、三条エコノミークラブについてご説明
いたします。
発会の歴史について
　昭和30年代当時、メーカーと問屋との交流があま
りなされていませんでした。三条の将来が不安だと
いう思いから、メーカーと問屋の共存共栄、情報交
換の場として、次代を担う二代目経営者が集まって
勉強していこうとの目的で馬場栄太郎氏の呼びかけ
で、昭和36年3月19日会員16名で発足しました。自
企業の発展こそ地域の発展につながるとの信念で、
経営学・社会学の研鑽に励み、今日に至っています。
　今年62年目となる、県央地域でも歴史のある異業
種交流青年団体となります。

会の目的・入会資格について
　経営・経済の研究を通して相互研鑽に励み、自
企業並びに地元経済の発展に寄与することを目的
とし、各例会・事業を通じて人格を高め会員同士の
親睦を深めております。
　入会資格は、満20歳から満40歳までで、経営・経済・
人脈形成に興味のある方であれば、どなたでも入会
可能です。

事業について
主な事業は以下となります。
・本例会：月ごとにグループ・委員会が担当し、
全会員が出席対象となる例会。

・グループ例会：グループごとに、グループリー
ダーが中心になって行う例会で基本的に所属する
グループ会員が対象となる例会。

・その他：三条祭りへの参加や三条夏祭りの警備
など、対外活動も実施。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　昨晩は予定が一つキャンセルになり、
久しぶりに早めに帰宅しました。それ
で、なにげにTVを見ていましたら、ちょ
うど藤井聡太さんの対局が大詰めとなっ
ていて、それを見つつサッカーの試合が
始まって、リモコンを片手に切り替えな
がら、忙しく見比べていました。

　秋というと食欲の秋を私は実践してしまいますが、今、
スポーツの秋が始まったようです。
　先般の世界水泳、世界陸上、少し前のバスケットワールド
カップ、現在はラグビーのワールドカップと目白押しです。
大相撲も始まりましたし、もう少しするとバレーボールも
始まります。プロ野球も佳境を迎え、今年は阪神の「あれ」
とか「それ」とか優勝の事を言葉にせず「あれに向かって
頑張ります」のような表現をして選手たちは楽しんでいる
ようです。
　私は根っからの巨人ファンではありますが、三条にも通称
トラキチと呼ばれる熱狂的な阪神ファンも大勢いるよう
です。ライバルがいないと盛り上がりに欠けますので巨人も

もう少し頑張ってほしいものです。
　最後に、良い季節を迎えますので皆さんもゴルフ
や他のスポーツを楽しまれると思います。山に行か
れる方もいらっしゃると思いますが事故、ケガには
十分注意をして楽しんでいただけたらと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎三条RACより
 「9月第二例会のご案内」
　　　日　時　9月21日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
  「米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月7日（土）
　　　　　　　受　付 13：30～　セミナー 14：00
　　　　　　　懇親会 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　三条エコノミークラブ 小山会長、本日は卓話、
ありがとうございます。
　エコノミークラブ様には若衆会等を通じ、日頃
から大変お世話になっています。今後も宜しく
お願いします。
小林吾郎さん
　明後日から1泊で奥穂高岳です。楽しみです。
杉山幸英さん
　三条エコノミークラブ会長 小山様、卓話を引き
受けてくださいまして有難う御座居ました。よろ
しくお願い申し上げます。
斎藤弘文さん
　会頭杯ゴルフ大会に参加し、楽しんで参りました。
渡辺良一さん
　会頭杯参加の方、ご苦労様でした。
　ブラタモリ、丸山さん！お店出てましたね！
　小山公一会長、卓話よろしくお願い致します。

中村友昭さん
　先週土曜日に実行委員として初めて会頭杯コンペ
に参加しました。暑い中、ご参加いただいた方、
ありがとうございました。
野崎喜一郎さん
　9日の会頭杯ゴルフ大会で、運良く8位になりま
した。盛りだくさんの賞品を頂きました。
西山徳芳さん
　早くも庭に「秋明菊」が咲きました。
　小山様、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　次女が16才、三女が13才になりました。キラキラ
していてまぶしいです。
嘉瀬一洋さん、　 野水靖之さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐博宣さん、 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 渡部　宏さん、
船越良則さん、　 落合孝夫さん、　 石黒良行さん、
歸山　肇さん、　 五十嵐晋三さん、 柳取崇之さん、
清水泰生さん、　 早川滝徳さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 石橋育於さん、　 松永一義さん
　小山公一様を心より歓迎申し上げます。
本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　9月 1 3日分　￥    30,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  365,000

組織について
　グループ制をとっており、会員は各グループに
分けられて活動します。

会議について
主な会議は以下となります。
・正副会長会議：会に関わる諸問題を調整する機関
です。例会内容の確認などをします。

・役員幹事会：企画案など、議題として上程された
ものを審議、決定する機関です。

　続いて、今年度の活動内容についてご説明いたし
ます。
　今年度は会長方針を「継往開来」としました。
これは、先人の事業を継ぎながら未来を切り開くと
いう意味となります。この会長方針に沿って、本例
会などを企画しています。
　今年度は3グループ体制とし、委員会として広報
委員会、会員増強委員会、公開例会委員会、特別
企画委員会、若衆会委員会を設置しています。
　2023年9月現在で62名の会員で活動を行っており
ます。
今年度実施した本例会をご紹介いたします。
　1 月本例会
　　テーマ：祈願祭・臨時総会及び新年懇親会
　2 月本例会
　　テーマ：社員幸福度を高め魅力的な企業へ！
　　講　師：㈱サカタ製作所
　　　　　　代表取締役社長 坂田 匠 氏
　3 月本例会　OB 公開例会
　　テーマ：心を動かす言葉の力
　　講　師：㈱ソフィア 代表取締役 廣田 拓也 氏
　4 月本例会
　　テーマ：目標を実現する力
　　講　師：㈱ブルーモリス
　　　　　　AMICSS 事業部　事業部長 千葉 淳 氏
　5 月本例会
　　テーマ：第57 回弥彦山登山～多子相伝～
　6 月本例会
　　テーマ：企業を成長させるM＆A
　　講　師：元㈱和僑商店ホールディングス
　　　　　　代表取締役　葉葺 正幸 氏
　7 月本例会
　　テーマ：臨時総会及び夏忘れ懇親会
　8 月本例会
　　テーマ：未来を切り開くための思考法
　　講　師：和から㈱　代表取締役　堀口 智之 氏

　また、各グループのグループ例会については、本
例会とは違った切り口で活動を行っています。講師
を招いた講演会だけでなく、例えば、グループワー
クを行い実践的に学んだり、運動やスポーツを通し
て交流や学びを深めたりといった事業を行います。
　最後に、公開例会についてご案内いたします。
　三条エコノミークラブでは年一回、一般市民向け
に公開例会を実施しております。

　今年は9月21日に「人生を楽しむ魔法のコトバ～
追い求めれば夢は叶う～」をテーマに元ウォルト
ディズニージャパンのシニアプロデューサー大畠
高央氏をお迎えし、ディズニー流の夢のかなえ方に
ついてご講演いただきます。ご興味のある方はぜひ
ご参加ください。
　以上、三条エコノミークラブの紹介とさせていた
だきます。本日はありがとうございました。
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「卓　話」
三条エコノミークラブ
会長　小山公一 様

　本日はよろしくお願いいたし
ます。三条エコノミークラブ
第58代会長を務めております
小山公一です。
　株式会社スリーピークス技研
の代表取締役をしており、主に

ペンチ・ニッパといった作業工具の製造販売を行っ
ております。
　1983年三条市出身で今年40歳です。大学卒業後、
大日本印刷に入社。その後2011年に三条に戻って
きました。三条エコノミークラブには2015年から
入会し、今年9年目となります。

　続いて、三条エコノミークラブについてご説明
いたします。
発会の歴史について
　昭和30年代当時、メーカーと問屋との交流があま
りなされていませんでした。三条の将来が不安だと
いう思いから、メーカーと問屋の共存共栄、情報交
換の場として、次代を担う二代目経営者が集まって
勉強していこうとの目的で馬場栄太郎氏の呼びかけ
で、昭和36年3月19日会員16名で発足しました。自
企業の発展こそ地域の発展につながるとの信念で、
経営学・社会学の研鑽に励み、今日に至っています。
　今年62年目となる、県央地域でも歴史のある異業
種交流青年団体となります。

会の目的・入会資格について
　経営・経済の研究を通して相互研鑽に励み、自
企業並びに地元経済の発展に寄与することを目的
とし、各例会・事業を通じて人格を高め会員同士の
親睦を深めております。
　入会資格は、満20歳から満40歳までで、経営・経済・
人脈形成に興味のある方であれば、どなたでも入会
可能です。

事業について
主な事業は以下となります。
・本例会：月ごとにグループ・委員会が担当し、
全会員が出席対象となる例会。

・グループ例会：グループごとに、グループリー
ダーが中心になって行う例会で基本的に所属する
グループ会員が対象となる例会。

・その他：三条祭りへの参加や三条夏祭りの警備
など、対外活動も実施。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　昨晩は予定が一つキャンセルになり、
久しぶりに早めに帰宅しました。それ
で、なにげにTVを見ていましたら、ちょ
うど藤井聡太さんの対局が大詰めとなっ
ていて、それを見つつサッカーの試合が
始まって、リモコンを片手に切り替えな
がら、忙しく見比べていました。

　秋というと食欲の秋を私は実践してしまいますが、今、
スポーツの秋が始まったようです。
　先般の世界水泳、世界陸上、少し前のバスケットワールド
カップ、現在はラグビーのワールドカップと目白押しです。
大相撲も始まりましたし、もう少しするとバレーボールも
始まります。プロ野球も佳境を迎え、今年は阪神の「あれ」
とか「それ」とか優勝の事を言葉にせず「あれに向かって
頑張ります」のような表現をして選手たちは楽しんでいる
ようです。
　私は根っからの巨人ファンではありますが、三条にも通称
トラキチと呼ばれる熱狂的な阪神ファンも大勢いるよう
です。ライバルがいないと盛り上がりに欠けますので巨人も

もう少し頑張ってほしいものです。
　最後に、良い季節を迎えますので皆さんもゴルフ
や他のスポーツを楽しまれると思います。山に行か
れる方もいらっしゃると思いますが事故、ケガには
十分注意をして楽しんでいただけたらと思います。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎三条RACより
 「9月第二例会のご案内」
　　　日　時　9月21日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
  「米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　10月7日（土）
　　　　　　　受　付 13：30～　セミナー 14：00
　　　　　　　懇親会 16：45～18：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　三条エコノミークラブ 小山会長、本日は卓話、
ありがとうございます。
　エコノミークラブ様には若衆会等を通じ、日頃
から大変お世話になっています。今後も宜しく
お願いします。
小林吾郎さん
　明後日から1泊で奥穂高岳です。楽しみです。
杉山幸英さん
　三条エコノミークラブ会長 小山様、卓話を引き
受けてくださいまして有難う御座居ました。よろ
しくお願い申し上げます。
斎藤弘文さん
　会頭杯ゴルフ大会に参加し、楽しんで参りました。
渡辺良一さん
　会頭杯参加の方、ご苦労様でした。
　ブラタモリ、丸山さん！お店出てましたね！
　小山公一会長、卓話よろしくお願い致します。

中村友昭さん
　先週土曜日に実行委員として初めて会頭杯コンペ
に参加しました。暑い中、ご参加いただいた方、
ありがとうございました。
野崎喜一郎さん
　9日の会頭杯ゴルフ大会で、運良く8位になりま
した。盛りだくさんの賞品を頂きました。
西山徳芳さん
　早くも庭に「秋明菊」が咲きました。
　小山様、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　次女が16才、三女が13才になりました。キラキラ
していてまぶしいです。
嘉瀬一洋さん、　 野水靖之さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐博宣さん、 金子俊郎さん、　 小越憲泰さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 渡部　宏さん、
船越良則さん、　 落合孝夫さん、　 石黒良行さん、
歸山　肇さん、　 五十嵐晋三さん、 柳取崇之さん、
清水泰生さん、　 早川滝徳さん、　 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、　 石橋育於さん、　 松永一義さん
　小山公一様を心より歓迎申し上げます。
本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　9月 1 3日分　￥    30,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  365,000

組織について
　グループ制をとっており、会員は各グループに
分けられて活動します。

会議について
主な会議は以下となります。
・正副会長会議：会に関わる諸問題を調整する機関
です。例会内容の確認などをします。

・役員幹事会：企画案など、議題として上程された
ものを審議、決定する機関です。

　続いて、今年度の活動内容についてご説明いたし
ます。
　今年度は会長方針を「継往開来」としました。
これは、先人の事業を継ぎながら未来を切り開くと
いう意味となります。この会長方針に沿って、本例
会などを企画しています。
　今年度は3グループ体制とし、委員会として広報
委員会、会員増強委員会、公開例会委員会、特別
企画委員会、若衆会委員会を設置しています。
　2023年9月現在で62名の会員で活動を行っており
ます。
今年度実施した本例会をご紹介いたします。
　1 月本例会
　　テーマ：祈願祭・臨時総会及び新年懇親会
　2 月本例会
　　テーマ：社員幸福度を高め魅力的な企業へ！
　　講　師：㈱サカタ製作所
　　　　　　代表取締役社長 坂田 匠 氏
　3 月本例会　OB 公開例会
　　テーマ：心を動かす言葉の力
　　講　師：㈱ソフィア 代表取締役 廣田 拓也 氏
　4 月本例会
　　テーマ：目標を実現する力
　　講　師：㈱ブルーモリス
　　　　　　AMICSS 事業部　事業部長 千葉 淳 氏
　5 月本例会
　　テーマ：第57 回弥彦山登山～多子相伝～
　6 月本例会
　　テーマ：企業を成長させるM＆A
　　講　師：元㈱和僑商店ホールディングス
　　　　　　代表取締役　葉葺 正幸 氏
　7 月本例会
　　テーマ：臨時総会及び夏忘れ懇親会
　8 月本例会
　　テーマ：未来を切り開くための思考法
　　講　師：和から㈱　代表取締役　堀口 智之 氏

　また、各グループのグループ例会については、本
例会とは違った切り口で活動を行っています。講師
を招いた講演会だけでなく、例えば、グループワー
クを行い実践的に学んだり、運動やスポーツを通し
て交流や学びを深めたりといった事業を行います。
　最後に、公開例会についてご案内いたします。
　三条エコノミークラブでは年一回、一般市民向け
に公開例会を実施しております。

　今年は9月21日に「人生を楽しむ魔法のコトバ～
追い求めれば夢は叶う～」をテーマに元ウォルト
ディズニージャパンのシニアプロデューサー大畠
高央氏をお迎えし、ディズニー流の夢のかなえ方に
ついてご講演いただきます。ご興味のある方はぜひ
ご参加ください。
　以上、三条エコノミークラブの紹介とさせていた
だきます。本日はありがとうございました。
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ついてご講演いただきます。ご興味のある方はぜひ
ご参加ください。
　以上、三条エコノミークラブの紹介とさせていた
だきます。本日はありがとうございました。
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　　次々週例会　 10月4日　　　「IM報告」　吉井直樹 会長

　　次 週 例 会　 9月27日　　　27日（水）→ 30日（土）
　　　　　　　　　　　　　　　　「第4分区 IM」出席振替

今年度の活動内容

• 組織構成 会員数62名 (2023年9月現在)

本例会

グループ例会


